



Open-Air auf den Schären:: Acapella-Band „Monte de Sión“ aus Kuba in Prien

Beitrag

Schöne Musik an einem schönen Ort: Eine Frau und vier Männer bringen karibisches Flair an den Chiemsee.

Die kubanische Acapella-Band „Monte de Sión“ machte auf ihrer 6 -wöchigen Tour durch Deutschland auch in Prien Station. Auf den Schären, nahe dem Priener Hafen, erfreute die 5-köpfige Band die Zuhörer mit schwungvollen karibischen Rythmen und animierte zum Mitmachen.

Da es auf der Karibikinsel seit der Revolution immer wieder an allem möglichen fehlt, hatte die Band vor 20 Jahren beschlossen, auf Zubehör zu verzichten und simuliert seitdem Instrumente mit den eigenen Stimmen.

Die Musiker erzählten auch von der Armut auf ihrer Insel und daß die Musik und der Glaube heute das wichtigste im Leben der Kubaner sei. Beispielhaft dafür sangen sie auch das weltbekannte Lied “Amazing Grace”, in dem Verlorene zu glauben beginnen und durch die Gnade Gottes gerettet werden, ihre Angst verlieren und Gefahren überstehen.

Die Band besteht aus:

*Richard (Bass)

*Felipe (Schlagzeug)

*Ornan & Yas & Derlys (Sänger, Trompeten, Posaunen, Klavier)

Veranstalter waren Dorothee Kuhs von der „Hilfe für Brüder International“ und Pastor Thomas Scherer von der Freien evang. Gemeinde Rosenheim und Prien .

Fotos: Günther Freund

Open Air auf den Schären



Open Air auf den Schären
Veranstalter



Open Air auf den Schären



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Acapella-Band
2. Kuba
3. Open Air



4. Schären